

Infosheet

aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

„Europa in meiner Region“: Fotowettbewerb der Kommission

Mit der vierten Auflage des Fotowettbewerbs „[Europa in meiner Region](#)“ ruft die EU-Kommission dazu auf, ein Foto eines EU-geförderten Projekts einzusenden. Gesucht werden Bilder von Projekten, die im Rahmen der EU-Regionalpolitik gefördert wurden und aus Sicht der Bürgerinnen und Bürger dazu beitragen, das Leben zu verbessern. Jährlich werden tausende Projekte aus dem EU-Gemeinschaftshaushalt unterstützt, wie etwa der Bau von Straßen oder Brücken, mittelständische Unternehmen, Sozialprojekte oder Kulturgüter wie Burgen und Schlösser. Dabei wird meist mit Schautafeln auf die Unterstützung der EU hingewiesen.

Auf dem Foto sollten das EU-Hinweisschild oder eine EU-Erinnerungstafel mit den Finanzierungsdetails sowie die EU-Flagge sichtbar sein. Zielgruppe sind Personen, die zum Zeitpunkt der Preisgabe der Gewinner das 18. Lebensjahr vollendet haben (19.09.2015). Maximal drei Bilder können dazu auf der Facebook-Seite der Kommission hochgeladen werden (siehe Link).

Nach dem Einsendeschluss am **28. August 2015**, 12.00 Uhr (MEZ), erfolgt eine öffentliche Abstimmung durch Mehrheitsvotum sowie Beurteilung durch eine Fachjury aus den Bereichen Kommunikation und Fotografie. Mitte September 2015 werden die drei Gewinner bestimmt. Diese erhalten jeweils eine Reise nach Brüssel für zwei Personen vom 12. bis 15. Oktober 2015 und werden im Rahmen der [Open Days 2015](#), der europäischen Woche der Städte und Regionen in deren Rahmen das Land Salzburg aktiv mitwirkt, geehrt.

Facebook-Seite zum Fotowettbewerb der Europäischen Kommission:

https://www.facebook.com/EuropeanCommission/app_386310531430573

mit Teilnahmebedingungen, Regeln und der Upload-Möglichkeit